GESUNDHEIT IST KEINE WARE







Demonstration | Busbahnhof Offenburg | Dienstag | 25. Juli 2017 | 12:30 Uhr

Am 25. Juli soll das sogenannte "Modell Landrat" für die Ortenauer Kliniken im Kreistag abgestimmt werden. Dieses sieht vor: Das Gengenbacher Krankenhaus zu schließen und die Kliniken in Ettenheim, Kehl und Oberkirch zu "Portalkliniken" umzuwandeln. In den Portalkliniken wird es fast keine stationäre Behandlung mehr geben. Zudem können diese dann jederzeit von der Klinikgeschäftsführung, ohne Abstimmung im Kreistag, geschlossen werden.

Das "Modell Landrat" basiert auf einem Strategiepapier der Unternehmensberatungsgesellschaft "CMK". Dieses hatte vorgesehen, 7 der 9 Ortenauer Krankenhäuser zu schließen. Dabei wurde die "CMK" vom Ortenauer Klinkgeschäftsführer Keller im Jahr 1999 selbst mitgegründet. Das "Modell Landrat" soll die Schließungen der Klinken vorbereiten und Weichen stellen für eine **Privatisierung unseres Gesundheitssystems**. Das müssen wir verhindern!

Schon jetzt ist die Situation in den Ortenauer Krankenhäusern katastrophal. Es gibt viel zu wenig Personal. Es haben sich bereits 4 Mio. € Überstunden angehäuft und Nacht- und Wochenendschichten sind unterbesetzt. Die Standorte müssen ausgebaut, nicht geschlossen werden! Wir brauchen mehr Pfleger, nicht weniger!

Die Demonstration wird durch die Offenburger Innenstadt zum Kreistag ziehen, wo zeitgleich die Abstimmung stattfindet. Zeigen wir den Kreisräten, dass die Menschen in der Ortenau ein flächendeckendes Gesundheitssystem für alle wollen.

Wir brauchen keine privatisierten Skelettklinken! Gesundheit darf keine Ware sein!









